
金沢市議会議員

森かずとし 通信
今日は富樫地区の高台団地を歩いて、被災の有無などを確
認。多くの住民の方々と言葉を交わせました。こんな地震
初めてやと言いながら、能登のことを思うと涙が出ると異

口同音です。丘陵地で怖いのは、やはり道
路破損や亀裂、
崖崩れ、法面
崩落です。明
朝、道路管理
課が一緒に現
地確認し対応
に入ります。
（1/2 Ｘより）

社民党石川県連合災害対策本部
社民党全国連合は、いち早く 2日に、福島みずほ党首
を本部長とする災害対策本部を設置しました。これを受

けて、朔日 1月５日、盛本代表
を本部長とする現地対策本部を
石川県連合に設置しました。（中
略）
世田谷区の保坂展人区長、アジ
ア太平洋資料センター内田聖子
共同代表からも支援の申し出が
私に届いてもいます。全国各地
からの気遣いに感謝と敬意を申
し上げます。（1/6 LINE より）

本日、金沢市内で最も広範囲に大きな被害が起きた粟崎
地区を歩きました。歩いて橋を渡る頃から、舗装面が割
れて盛り上がった歩道、車道が出迎えてくれました。こ

うしたなか、三学期を
迎えた子どもたちが登
校しました。学校現場
の困難、教育保障の支
障を議員としても把握
しなければなりません。
(1/10 X より )

【至急拡散希望❗】
明日、明後日、能登半
島地震支援物資「緊急

無料配布会」開催！必要な方
に届きますように！
・主催　（一社）石川県社会福
祉士会
〇被災者へ支援物資の配布
〇奥能登エリアで支援活動を
行う方への支援物資提供
＜支援物資＞レトルト食品、お菓子、ジュース、タオル、ウエッ
トティッシュ、マスク、カイロ、毛布、乳幼児向けの用品など
〇相談窓口の紹介（介護や子育て等）（1/12 X より）

12日午後、教員出身
の金沢市民主教育政
治連盟所属の盛本芳

久県議、坂本順子金沢市議と
ともに、粟崎小学校を視察し
ました。校長から説明を受け、
校舎、校地、周辺道路の現状
を確認しました。液状化と隆起
によって、校地は驚くほど大き
く姿を変えていました。復旧に
は短期、長期的な視点必要です。
（1/13 Ｘより）

社民党石川県連合は、全国連合と結んで、経産省を通
じ志賀原発への現地立入調査を求めてきました。
が、敷地内のイン

フラ、安全性がまだ確保で
きないことを理由に北陸電
力は拒んできました。志賀
原発の被災の実態が不透明
です。かつての臨界事故隠
しもありました。県政記者
室で記者会見を行いました。
（1/16 X より）

3日昼にかけて、液状化被害が顕著な粟崎地区を歩きま
した。四度目の今回は、住民からの要望があり、ご案
内を受けながら、

隈なく被災状況を見て回
ることができました。ま
た被災者の不安な思いも
直接伺えました。復旧の
在り方について、住民も
参加する官民の委員会設
置が必要ではないかと思
います。(2/4 X より )

元旦の地震に一変
■避難困難住民の安否確認、被害や気になることはお
伝えください

泉日荘の帰省しない学生と
のお雑煮会食最中に、地震
は襲ってきました。これま
でに経験のない地鳴りと揺
れ。長い揺れが繰り返し
襲ってきました。全国各地
から安否メッセージに感
謝。避難所を回り、避難状
況を把握。（1/2 Ｘより）
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